

CONSTANCIA

El Suscrito Administrador General de la “**Comisión para la Promoción de la Alianza Público-Privada (Coalianza)**”, por este medio hace constar que en el mes de Junio la planilla del personal por falta de disponibilidad presupuestaria no fue acreditada. Razón por la cual no se dispone de ninguna información relacionada al mismo.

Se emite la presente, en la ciudad de Tegucigalpa, M.D.C, el 25 de Junio de 2016.


Oscar Mendoza Cáceres
Administrador General



Promoviendo inversión para una Vida Mejor